
Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten Jan Schiffers AfD 
vom 28.04.2019

Errichtung eines Bienen-Highways zwischen Kulmbach und Seidenhof

Ich frage die Staatsregierung:

1. In welcher Höhe sind bislang Kosten für das Projekt entstanden?

2. Mit welchen Kosten rechnet die Staatsregierung bis zur Fertigstellung des Projekts?

Antwort
des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr
vom 16.05.2019

Zu 1.:

Für die Herstellung des Saatbetts sowie für die Ansaat des genannten Bienen-High-
ways sind bisher Kosten von rd. 10.000 Euro angefallen.

Zu 2.:

Für die Fertigstellung des betreffenden Bienen-Highways werden noch Kosten von rd. 
2.000 Euro erwartet.
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